

Französisch 1

„Bonjour chères amies“, comment-allez vous?

Mit diesen Worten begrüßt uns Chantal Irmen mittwochs zum Französischkurs und wir antworten reihum was sich seit unserem letzten Treffen so ereignet hat; danach werden Grammatikaufgaben durchgesprochen (nicht sehr beliebt) oder Artikel aus der monatlich erscheinenden Sprachzeitung “Revue de la Presse” gelesen.

Wir tauschen auch Tipps über neue Filme oder lesenswerte Bücher aus. Die lebhaften und teils kontrovers geführten Diskussionen über aktuelle Themen machen am meisten Spaß. Da Chantal selbst sehr interessiert ist und über ein großes Allgemeinwissen verfügt, lernen wir jedes Mal etwas Neues dazu und gehen nach 1 1/2 Stunden angeregt nachhause.

Die Gruppe besteht seit Jahrzehnten und hat sich in der Zusammensetzung laufend verändert. Zurzeit besteht sie aus zwölf Mitgliedern, die allerdings fast nie alle anwesend sind.